
(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)  
 
Merci Équiterre. Ma famille et moi reçevons présentement des produits bios et locaux 
d'une ferme du Québec. Nous aimons beaucoup l'expérience. C'est vraiment intéressant 
de savoir d'où viennent les aliments que l'on consomme et qui travaillent à les produire. 
Je suis contente d'encourager une famille du Québec tout en découvrant de nouveaux 
produits. 
 
Annabelle Lévesque 


